
9 月誕生・結婚記念祝い 

 

 

 

点   鐘   会 長  高田一行 

ソ ン グ   「君が代」 

「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  高田一行 

幹 事 報 告   幹 事  杉森幹男 

プログラム 

 第一例会につき 結婚・誕生祝い 

 認証・感謝状・奨学金授与（王 堯玉さん） 

各委員会報告 

    新年度活動計画の発表 

  卓話（王堯玉さん） 

 

 

 

 

「誕生祝」 向後雅生会員  田邉秀雄会員 

越川忠会員   伊藤元雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「奥様誕生祝」 齋藤逸朗 夫人 和子様 

 

 

ﾛｰﾀﾘｰ財団特別寄付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会特別寄付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（平成 30 年 9月 6日） 

平成 30年 9月 27日発行 NO.2230 第 2383例会  会長 高田 一行   幹事 杉森 幹男   会報委員長 小林 定雄 

高田会長 / 青柳誠財団委員長（ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ PHF） 

 

高田会長/ 伊藤会員 

高田会長 / 杉森幹男幹事（PHF） 

 

高田一行会長（米山功労者） / 冨一美米山委員長（米山功労者） 

 



会長挨拶 

理事会報告 

「奨学金授与」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「乾杯のご発声」 

第 40代会長 

土屋俊夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。いよいよ 9月に入りました。

今年は残暑もきつくて体力が追いつきませんが、9

月も下旬頃までは暑さが続くようですので熱中症に

は気をつけましょう。 

今年は高校野球 100回記念大会となりましたが、記

念大会にふさわしい内容でした。もちろん優勝した

大阪桐蔭はさすがいう実力でしたが、準優勝した秋

田の公立である金足農業高校の快進撃には東北のみ

ならず日本中が沸きました。公立高校として、秋田

県として、農業高校として、どの角度から見ても話

題性はありましたが、農業高校としての視点から見

ると台湾の日本統治時代の 1931年嘉義農林が準優

勝しています。2014年の映画、カナノウならぬ、

「KANO」の題材にもなりました。台湾の新聞社も金

足農業のことを「KANOの奇跡の再到来」とベタ褒

めしています。アジア選手権に出場している選手で

金足農野球部員は吉田君ひとりであり、国内はおろ

か海外のメディアからも注目されることになりそう

です。もちろん大阪桐蔭の根尾君や藤原君など今年

はレベルの高い選手が多く、吉田君同様彼らの今後

に期待しています。 

話は変わりまして、今月は観月会もあり、皆さんで

行けることを楽しみにしております。体調にはくれ

ぐれもご留意ください。 

 

 

 

 

第 3回定例理事会 

日時：平成 30年 9月 6日（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

議題 

第 1号議案． 8月度会計承認の件 

承認されました 

第 2号議案． 職業奉仕委員長から報告（パラマウ

ントベッドへの訪問） 

・日時  9月 27日 15:00～（2時間） 

・集合場所 RC事務所 14:15 

・交通寿段 乗合わせ 

移動例会 点鐘 18:00（シーブリーズ）   

第 3号議案． Ｒ情報研修会について 

  10名参加、直行、乗合わせ 

第 4号議案．  地区大会の件 

  ・交通手段（乗合バス） 両総観光 

  ・会議就労後の懇親会への参加・不参加の件 

   地区懇親会不参加、事務所到着後あづま庵 

第 5号議案． 新規事務員採用・引継ぎの件 

13日より新規事務員就業開始、引継ぎを 10月

まで（若梅さん） 

第 6号議案． その他 

  ポロシャツ費用（￥2,000/会員） 

 

 

 

 

高田会長 / 王 堯玉さん 

 



委員会報告 

幹事報告  

 

 

 

 

 

 

①例会のお知らせ 

・大網ＲＣ ・東金ＲＣ ・銚子ＲＣ ・茂原ＲＣ 

・茂原東ＲＣ ・茂原中央ＲＣ ・多古ＲＣ 

・小見川ＲＣ ・八日市場ＲＣ 

②会報送付のお礼状が届いております。 

・ＰＤＦ山田修平様 ・ＰＧ白鳥政孝様 

・地区研修ﾘｰﾀﾞｰ崎山征雄様 

③ガバナー事務所より 

・直前ガバナー事務所閉鎖のご案内とガバナー月信

13号拝送のご案内 

・ロータリーカード作成及び推進のお願い 

・ロータリー青少年交換生(2019年派遣)応募 

・バギオだより ・風の便り vol.4 No1 

・コーディネーターNEWS2018年 9月号 

・ﾊｲﾗｲﾄよねやま vol.221号 

・9月ロータリーレートは １ﾄﾞﾙ＝112円 

 

 

 

 

◇ＳＡＡ（新年度活動計画の発表） 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長  伊藤元雄 

【基本方針】 

会場監督として例会が楽しく運営されるよう常に心

配りをし、品格と風紀を大切にし、ロータリーの会

合がその使命を発揮できるように運営していきたい

と考えています。 

【活動計画】 

１．例会にて「四つのテスト」の唱和をする。 

２．会員は例会にてロータリーバッジを着用する。 

３．ご来賓・ビジターへの配慮をする。 

４．各委員会との連絡を密にし、円滑な例会運営 

を行う。 

 

 

◇クラブ奉仕委員会（新年度活動計画の発表） 

 

 

 

 

 

 

 

             委員長  渡邊孝文 

【活動方針】 

各会員と連絡を密にして、全員参加で明るく楽し

く、会員同士の親睦を深め、クラブの活性化をはか

っていきたいと思います。魅力ある例会を、内部卓

話・外部卓話を充実させる事により行いたいと思い

ます。また、親睦活動も観月会、クリスマス会、親

睦旅行を中心に会員のアイデアを積極的に取り入れ

て、会員相互の理解を深め、一体感のある楽しいク

ラブ活動ができるように頑張っていきたいと思いま

す。 

 

 

◇職業奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

            委員長  鈴木匡哉 

9/27（木）工場見学と夜間移動例会のご案内 

パラマウントベッド工場見学（山武市） 

14：15ロータリー事務所集合出発 

 15：00～（2時間） 工場見学 

※駐車場の関係で、乗合わせでお願い致します。 

夜間移動例会 

 18：00点鐘 夜間例会（シーブリーズ） 

  ※19日（水）までお返事をお願い致します。 

ご参加よろしくお願い致します。 

 



◇米山記念奨学委員会 

 

 

 

 

 

 

 

             委員長  冨 一美 

米山から報告致します。今日、内田会員から米山に

10万円頂きました。ありがとうございます。有効

に使わせて頂きます。 

8月 25日（土）にクラブ米山委員長セミナーを開

催、100名の皆さんに出席頂きました。今回、よね

やま親善大使の于 咏（ｳｴｲ）さんより素晴らしい卓

話をいただきました。その後、米山学友そしてロー

タリアン双方の立場から米山奨学事業の意義と成果

を幅広く披露していただき、プログラム後半のクラ

ブ米山委員長のグループディスカッションにも熱が

入り、大変有意義な米山記念奨学委員長セミナーと

成りました。 

9月 1日(土) 幕張海浜公園バーベキューガーデン

にて、米山記念奨学会学友会並びにローターアクト

主催の「ロータリーデーBBQ大会 2018」を開催致し

ました。当初の登録者数 120名が、後から駆け付け

て来てくれたロータリーファミリーのお蔭で、最終

的に登録者数 145名の参加となり盛大に開催されま

した。 

9月に入りまして米山奨学生の卓話が始まります。 

ご期待ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ようこそ中国へ」 

８月の卓話の続きです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学生  王 堯玉さん 

今日は私の故郷、桂林の有名な所を皆様に紹介した

いと思います。 

 

 

 

 

青柳誠君・冨一美君・小林定雄君・古西弘和君 

市原豊彦君・杉森幹男君・高田一行君・渡邊孝文君 

安藤孝文君 

  …会長幹事頑張って下さい 

土屋俊夫君 

  …ポロシャツありがとうございました 

伊藤元雄君 

  …誕生祝いありがとうございます 

小川佐内君 

  …長らくお休みさせて頂きました 

鈴木匡哉君 

  …地震､台風の被害の方お見舞い申し上げます 

 

本日計    15,000円 

累 計   119,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

卓話 

例会日 

9月 6日 

会員数 出席 

32 

出席率に
用いる数 ％ 

23 

 

30 76.67 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 


